
 

 

Istituto Comprensivo “Coverciano” 
Via Salvi Cristiani, 3 - 50135 Firenze 

Scuole Primarie “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano” 

Scuole dell’Infanzia “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a 

Coverciano” Scuola Secondaria 1° grado “Mazzanti” 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - Verbale n° 20 
Il giorno giovedì 02/09/2021 alle ore 17:36 è stato convocato, in presenza e online, il Consiglio di 

Istituto. 
 

Cognome e Nome Componente Presente Assent

e 

Bimbi Barbara Docente X  

Boiano Luciano Liberato Personale ATA X  

Burgoyne Abby Genitore X  

Catani Marta Genitore X  

Dolfi Caterina Docente X  

Castellani Daniele Dirigente Scolastico X  

Esposito Rita Genitore X  

Lauria Domenico Antonio Genitore X  

Lavorini Carlotta Docente x  

Lionetti Bianca Maria Docente X  

Menci Francesca Docente X  

Naccarato Francesca Genitore X  

Piccinini Iacopo Genitore X  

Romano Loredana Docente X  

Ricci Lucia Docente X  

Simonatti Francesca Docente X  

Tambascia Enzo Ferdinando Genitore - 

Presidente 

X  

Tantulli Agnese Genitore X  



 

 

    

 

 

 

Il Presidente, verificata la legalità della convocazione e la presenza del numero legale, 

incarica Abby Burgoyne di svolgere le funzioni di Segretario, chiedendo il consenso a tutti i 

partecipanti di registrare la seduta, confermando che tale registrazione sarà eliminata una volta 

redatto il verbale. Si apre la discussione sul seguente O.d.G: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Comunicazione del DS 

3. Calendario lavori del Consiglio di Istituto 

4. Procedure ed orari di inizio anno scolastico 

5. Autorizzazione uscite didattiche e tetto massimo di spesa 

6. Varie ed eventuali 

 

Il presidente comunica che in questi due anni del nuovo Consiglio, è stato impossibile lavorare 

come programmato e stabilito per tanti motivi, ma specialmente a causa della pandemia. Come è stato 

già detto nel Consiglio prima dell’estate, il presidente esprime il desiderio e la necessità per il 

Consiglio di cambiare passo e di portare a casa buoni risultati per l’anno scolastico che sta per 

cominciare. Esprime il bisogno di stabilire gli obiettivi che vogliamo raggiungere e richiede 

l’impegno reciproco da parte di tutti nel raggiungimento e nel perseguimento di quanto viene 

concordato. Ribadisce l’importanza dell’unità di gruppo,  una migliore comunicazione, la necessità 

di riappropriarci del rapporto con i genitori, e riprendere il rapporto anche tra docenti. Ribadisce che 

siamo tutti parte di un solito corpo e siamo tutti nella stessa barca. I docenti si devono sentire come 

parte di un unico corpo. I genitori del Consiglio vorrebbe cominciare a parlare di didattica, laboratori, 

di nuovi progetti.  

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente - Si procede con l’approvazione del verbale 

della seduta precedente numero 19. Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

2. Comunicazione del DS - Il DS comunica che l’organizzazione della scuola per adesso seguirà le 

stesse condizione applicate l’anno scorso per l’emergenza COVID e che rimarranno in vigore fino 

al 31 Dicembre 2021. La scuola avrà tutte le misure di sicurezza, le entrate differenziate, l’uso dei 

dispositivi, ecc. Comunica che a tutto questo ha aggiunto, in vigore dal 6 Agosto, il controllo del 

Green Pass per tutto il personale in servizio alla scuola mentre per i genitori o gli esterni che 

raggiungeranno la scuola vi è soltanto l’obbligo dell’ autodichiarazione. Dal 13 Settembre 

dovrebbe essere messo a  disposizione un modo per controllare i Green Pass con un collegamento 

dei dati tra la scuola e il Ministero della Salute per evitare il bisogno del Dirigente di controllare 

i Green Pass del personale ogni giorno. Comunica che durante l’estate, nonostante alcune 

difficoltà, gli uffici hanno continuato a lavorare e a fare progressi. Adesso è attivo il PagoPA per 

pagare l’assicurazione e il contributo volontario. Poi comunica che la richiesta dell’uso delle aule 

della Scuola Secondaria Primo grado Mazzanti della Scuola Secondaria  Peano è stata respinta 

quindi si rende necessario ricominciare a parlare della ridefinizione e utilizzo degli spazi per 

migliorare e rendere più efficiente e corrispondente all’ esigenze degli studenti l’offerta formativa. 

È stato stipulato la convenzione con la California State University, quindi dovremo cominciare la 

fase operativa che ci permetterà di ospitare una madrelingua Inglese che sarà presente nelle classi 

di Inglese. Per quanto riguarda altre possibilità di collaborazione nazionali e internazionali, 

dipende del piano di formazione che verrà stabilito nel Collegio dei Docenti. Sulla polizza 

assicurativa la scuola non ha potuto procedere perché due anni fa è stato stipulato un contratto che 

ha un vincolo triennale quindi non si può cambiare niente sulla polizza per un altro anno. Però è 

stata estesa l’assicurazione per coprire le attività dell’estate 2020/2021. Comunica poi che i corsi 



 

 

estivi sono andati molto bene anche se la scuola avrebbe voluto fare e offrire molto di più alle 

famiglie. Segnala l’entusiasmo per la ?? in piscina e anche per l’inizio dell’orto didattico il cui 

inizio è previsto il 6 Settembre. Questo progetto potrebbe proseguire per tutto l’anno scolastico. 

Ma non solo, comunica che anche il teatro e le attività sportive sono andate molto bene e che si 

comincia a rivedere un collegamento scuola/territorio che il COVID aveva reso impossibile. 

Vuole far presente che oggi hanno tentato di fare la Giunta Esecutiva ma non è stato possibile per 

la mancanza del  numero necessario di persone. Questo presenta un problema perché  non aver 

una Giunta operativa, che supporta e coordina la scuola con il Consiglio di Istituto, è un scoglio 

che in questo anno dobbiamo superare. Comunica che durante l’estate il problema del sito è stato 

risolto grazie ad un genitore professionista che ha collaborato con la scuola e verrà curato durante 

l’anno.  Farà anche la formazione di un gruppo interno della scuola che nel futuro potrebbe 

prendersi cura del sito e di eventuali modifiche durante l’anno. Vorrebbe poi aggiungere qualcosa 

su ciò che è stato detto del Presidente del Consiglio. Esprime che il nostro Consiglio ha un livello 

alto di condivisione, rispetto reciproco e coerenza, qualità che non ha trovato in altri Consigli. 

Tuttavia esprime che  questo livello di condivisione attualmente manca a livello del personale 

docente. Sottolinea che questa non rappresenta una critica ma un’ area di miglioramento su cui 

lavorare nel corso di quest’anno scolastico. 
 

3. Calendario lavori del Consiglio di Istituto 

 
Il DS comunica che la risistemazione delle aule della Primaria di Settignano è stato completata, e 

che con i lavori fatti la scuola ha cambiato completamente il proprio aspetto. È molto  bella e 

luminosa. Comunica che ancora stiamo aspettando la fine delle pulizie del cantiere. Il 31 hanno 

concluso gli interventi nelle aule e vorrebbe che il comune cominciasse il più presto possibile a 

pulire per poter riportare i banchi e permettere agli insegnanti di rientrare a scuola per sistemare le 

aule per l’inizio dell’anno. Il DS comunica che a Settignano stanno ultimando la mensa; il 2 

Settembre hanno finito di dipingere la mensa e stanno rimontando la cucina. Tutto dovrebbe essere 

finito tra qualche giorno. Hanno anche finito la sistemazione della staticità del tetto. 

 

Prende la parola la Prof.ssa Ricci riguardo le pulizie e comunica che il 4 Settembre cominceranno le 

pulizie alla A. Diaz e che verranno a fare un sopralluogo il 3 Settembre mentre a Settignano 

iniziano l’ 8 di Settembre. Riprende la parola il DS per comunicare che stanno aspettando la 

sonorizzazione di un’ aula della primaria per uno studente che viene dall'infanzia e che ne ha 

bisogno per motivi fisici. Il DS comunica la sua preoccupazione riguardo questo lavoro che ancora 

non è stato cominciato.  

Invece alla A. Diaz - è stato chiuso il cantiere il 31 di Agosto. Sono stati sostituiti tutti i serramenti. 

Hanno anche potuto usare le risorse per le pulizie e igienizzazione della scuola anche per le tende. 

Il DS comunica che a SMAC il lavoro più importante era portare la fibra ultra veloce a tutte i 3 

plessi. Il collegamento doveva essere fatto il 1 Settembre ma stiamo aspettando il preventivo per 

fare il collegamento della fibra ultra veloce alla distribuzione interna alla rete. 

Alla A. Diaz c’è anche la fibra sia alla materna che all’ elementari. Invece Settignano rimane senza 

fibra per adesso per il fatto che la località di Settignano non ha ancora la rete. 

Per quanto riguarda le macchine, il vecchio laboratorio della scuola primaria di SMAC, è 

stato sostituito con la donazione della Scuola Americana e verrà inaugurato il nuovo 

laboratorio questo Settembre. I vecchi computer invece andranno uno in ogni aula della 

scuola dell’ Infanzia. 

 
Lascia la parola alla Prof.ssa Ricci per parlare di altri due lavori importanti a Coverciano (problema 

dei picconi e asfaltatura). 

 

Il DS comunica che hanno fatto un sopralluogo a Luglio e un altro il 27 Agosto. Il sopralluogo era 

di Alia e del comune sia per i piccioni, e per l’ abuso uso dei cassonetti davanti la scuola di Infanzia 



 

 

SMAC. Invece il Servizio dell’ Ambiente ha fatto un sopralluogo per quanto riguarda l’asfalto 

davanti la scuola dell’ Infanzia.  Ricorda che l’asfalto dentro la scuola fa parte dell’ambiente mentre 

il marciapiede fuori del cancello sono servizi tecnici con ordine diversi. Il problema dentro il 

cancello è a causa di un cedimento del suolo di 20 cm. Visto che il lavoro e l’intervento è più 

complesso, per i primi tempi metteranno delle transenne  per segnalare il percorso in modo che tutti 

possono passare in sicurezza. L’appalto per i soldi per il lavoro è già in corso. Interviene il 

personale ATA, Luciano Boiano e esprime la sua frustrazione con gli uffici comunali. Lamenta 

problemi di tempistica e il modo maleducato in cui gli viene risposto dagli uffici quando cerca di 

comunicare con gli addetti di tali uffici. Il DS spiega che il problema è un problema di soldi dei 

servizi tecnici per un intervenuto di questo tipo. 

 

Riprende la parola la Prof.ssa Ricci e comunica che è venuto l’ Alia a Luglio per la questione di 

spostare i cassonetti e hanno già detto che sarà complesso. Per adesso passeranno più 

frequentemente per controllare la spazzatura fuori i cassonetti e per togliere il più possibile quello 

che viene lasciato fuori cassonetto. Stanno lavorando per capire se sia possibile nel futuro di 

spostare i cassonetti. 

Passerà più frequentemente la Guardia Zoolofiche per cercare di beccare chi dà da mangiare ai 

piccioni davanti la scuola SMAC dalla parte di Via Salvi Cristiani e anche in Via Novelli, e stanno 

cercando di capire come si può mandargli via in modo definitivo senza ucciderli. 

 
Il DS spiega che le scale di emergenza dell’auditorium sono state infestate dai picconi e a Giugno la 

scuola ha richiesto un intervento d’urgenzia perché la situazione era davvero un problema. C’è stato 

un sopralluogo e un preventivo è stato fatto da una ditta specializzata di Bologna che ha fatto un 

preventivo al Comune. Nel frattempo il comune ha chiamato i servizi tecnici ed sono venuti per 

chiudere tutte le entrate e le uscita dei piccioni. La scuola sta aspettando di sapere quando verranno 

fatte le pulizie e la disinfezione del luogo in questione. 

 

Rita Esposito prende la parola e ricorda che l’anno scorso all’entrata è caduta una mamma che è 

stata portata a pronto soccorso per cui propone di mettere una passerella o qualche altra cosa per 

mettere quell’entrata e uscita in sicurezza. Poi segnala che sulla destra della stessa entrata da una 

parte, c’è la grondaia che perde quindi se piove tanto diventa un pericolo. La Prof.ssa Ricci assicura 

che il comune prevederà qualcosa per quell’entrata e non sarà la stessa soluzione dell’anno scorso. 

Per la grondaia che perde è il problema dei pini che perdono nella grondaia. Sono state pulite ma 

potrebbe succedere di nuovo. 

 
4. Procedure ed orari di inizio anno scolastico 

 
Il Preside ha inviato allegato alla convocazione di questo Consiglio le date del Consiglio di Istituto 

che sono state organizzate fino a Dicembre per permettere a tutti di organizzarsi al meglio,. 

Permette anche alla Giunta Esecutivo la possibilità di riunirsi almeno una settimana prima del 

Consiglio. Chiede che un rappresentante della Giunta faccia all’inizio di ogni Consiglio un 

resoconto di quello che è stato fatto. Le date del Consiglio già stabilite sono le seguente: 

2 Settembre 17:30 

22 Settembre 17:00 

20 Ottobre 17:00 

17 Novembre 17:00 

15 Dicembre 17:00 

I Consigli saranno svolti anche in modo per girare tutti i complessi. Quindi il consiglio (non solo a 

SMAC) per conoscere meglio le strutture di tutti i plessi. 

 

(Marta Catani arriva al Consiglio alle 18:26) 

 



 

 

Il DS comunica che ci sono tanti posti mancanti e quindi la scuola non è in grado di dare il tempo 

pieno quindi dobbiamo deliberare per la riduzione dell’orario per l’inizio dell’anno. 

Prosegue la prossima delibera per la riduzione degli orari. Si delibera che la riduzione e 

l’informazione degli orari scaglionati con entrate e uscite diverse verrà comunicato ai genitori via 

email e sulla bacheca di Spiaggiari e sul sito del Comprensivo. 

 

Delibera n. 78 de 2/9/2021 

Il Consiglio di Istituto  

DELIBERA  

all’unanimità si approva la riduzione dell’orario dal 15 settembre al 30 settembre 2020 con i 

seguenti orari: Infanzia 8,00-12,30; Primaria 8,30-12,30; Secondaria 8,00-12,00  

 

5. Autorizzazione uscite didattiche e tetto massimo di spesa 

 

Il DS comunica che nonostante la pandemia ancora in corso, la scuola farà le uscite seguendo tutte 

le misure e regolamenti COVID. C’è un leggero discussione riguardo il tetto massimo di 350 Euro 

per le uscite. Viene proposto che sia troppo, ma viene ribadito che sia un tetto e non deve essere 

usato tutto ma è il massimo, quindi il Consiglio continua con il seguente delibera. 

 

Delibera n. 79 de 2/9/2021 

Il Consiglio di Istituto  

DELIBERA  

all’unanimità si approva le uscite didattiche per questo anno scolastico seguendo tutte le misure per 

COVID e con tetto massimo 350 Euro. 

 

 

Iacopo Piccinini lascia il Consiglio alle 18:55. 

 
6. Varie ed eventuali 

Agnese Tantulli ribadisce che è assurdo che le pulizie straordinarie non vengano approvate anche 

visto la situazione del COVID in cui ci troviamo adesso. Vorrebbe avere l’incontro con la Giunta e i 

revisori per capire come mai non sia possibile. Chiede anche che la Giunta venga convocata almeno 

2 giorni o 7 giorni prima per poter indagare tutto prima del Consiglio.  

Si riapre la discussione su PagoPa e il fatto che non sono arrivati ancora l’email a tutti i genitori con 

il codice personalizzato di PagoPa per pagare l’assicurazione e il contributo volontario. Dopo 

diversi interventi dei genitori è chiaro che l’email con il codice QR è arrivato soltanto ad alcuni e 

non a tutti. Il DS comunica che controllerà la situazione con la Segretaria Didattica per capire come 

mai a tanti genitori non è arrivato. 

 

 

Il Consiglio di Istituto chiude la propria seduta alle ore 19:10. 



 

 

 

Il Segretario Il Presidente 

Abby Burgoyne Enzo Ferdinando Tambascia 


